

# オナホを買っただけなのにの漫画の感想レビューに関するアンケート調査結果

## ■アンケート調査概要

調査目的	オナホを買っただけなのにの漫画の感想レビューに関するアンケート調査
調査対象	オナホを買っただけなのにを読んだことのある20代～40代の男女10名
調査期間	2025年1月5日～2025年1月8日
調査方法	インターネット調査
モニター提供元	クラウドワークス
データ使用サイト	<a href="https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/onahowokattadakenanoni/">https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/onahowokattadakenanoni/</a>

## ■アンケート項目

Q1:年代と性別を教えてください。

Q2:オナホを買っただけなのにの面白いところやいいところなどの感想を教えてください。

Q1:年代と性別を教えてください。

回答	回答数
30代女性	2名(20%)
40代女性	2名(20%)
20代男性	2名(20%)
30代男性	4名(40%)

Q2:オナホを買っただけなのにの面白いところやいいところなどの感想を教えてください。

いつも顔を真っ赤にしながらかオナホを買っていく主人公の大学生・西くんに興味を持っていたバイト店員の国仲さん、ある日国仲さんから話しかけてきたことをきっかけに仲良くなった2人が、なんやんかんやでエッチしちゃうという内容のお話です。

ボリュームがちょうど良くて非常に読みやすく、2人とも可愛いからとっても癒されました！

イラストも丁寧だし、すごく万人受けする作品だと思います！

オナホをきっかけにエッチなお姉さん店員の国仲さんに誘われちゃう大学生の西くんのお話です。

とにかく絵柄が可愛らしくて、西くんの初心な反応に国仲さん同様に癒されました。

単話なのでサクッと読めますし、徐々に徐々に2人の距離感が縮まっていく様が非常に面白く、ギャグっぽい題材に反してとても甘くて良質な純愛マンガでした！

「オナホを買っただけなのに」はエッチ要素あり、胸キュン要素ありですごく自分好みの作品だと思いました。クリスマス伊に童貞を卒業することになった西くんが、初々しくてとても可愛いです。国仲さんに責められながらもどんどん気持ちが高まり、セックスに夢中になっていく姿が微笑ましく感じました。何より最初は店員さんとお客さんとしての関係だった二人の距離が、だんだん近づいていくところに胸キュンが止まりませんでした。

この作品は日常にありそうなストーリーで描かれているので、とても読みやすい作品だと思いました。西くんが童貞なのでエッチには消極的なのかなと思いきや、きちんと国仲ちゃんのことを責めていて、西くんの男らしい一面にドキドキしてしまいました。国仲ちゃんのサンタさん姿もとても可愛くて、コスプレエッチも濃厚で最高の作品だと思います。

普通の日常の中のちょっとしたイベントから、どんどんエッチな流れに進んでいくので読みながらとてもドキドキできました。女の子のサンタコスプレも可愛くて、すぐに脱がさずに着たままプレイをする展開もあるのが良かったです。女の子の見た目は清楚な感じだけど、主人公を積極的に誘惑するギャップもこの作品の大きな見どころではないかと思いました。

絵とタイトルに惹かれて購入しました。絵もストーリーも丁寧で、すごくエロくて買って良かったです。男の子も女の子もかわいくてめちゃくちゃいいです。奇をてらったところがなくて、純でシンプルな王道ストーリーがとても良くて個人的に刺さりました。もっと長いストーリーで二人の今後を読みたく感じました。今後どうなるんだろうと想像を刺激されました。

オナホをよく買ってくれる大学生の西くんに興味がある店員の国仲さんの内面を丁寧に描写してくれているのですごく面白いですね。キャラクターの心情が読み手に伝わり、それによって物語への没入感も高まっていくので非常に面白い作品です。ストーリー全体に甘酸っぱい雰囲気も充滿していて初めてエロビデオを買った時のような気持ちを抱けるので必見です。

この作品のヒロイン国仲さんが本当に可愛いですね。作中サンタコスプレで登場する場面があるのですが、その可愛さは最高の一言です。可愛さの中にエロさも含まれているので必見ですね。西くんがそんな国仲さんのために売れ残りケーキを買ってあげる場面は必見です。彼の優しさが全面に出ている感じで非常に好感を抱きました。その後、国仲さんと西くんが成り行きからエッチな関係に突入するのですがそこでの絡みも妖艶で素敵ですね。サンタコスがエロスを更に増幅させてくれるのでたまりません。

アルバイト店員の国仲さんと大学生の西くん、二人の様子がいいなって思います。共に社会人だともっとすれている。良い意味で可愛らしい、初々しいなと思えました。国仲さんのような子がいてもオナホを買っていく。照れ屋に見えてなかなかすごい男です。エッチに興味津々な年頃の二人

ですし、何より国仲さんのサンタコスの可愛いこと。そういった展開はお約束ですよ。

好みのイラストです。特にサンタコスの国仲さんが可愛くて、こんな子が売れ残りのクリスマスケーキに困っていたらいくらでも買ってあげちゃいますよね。王道と言えば王道ですが、王道って皆が喜ぶからこそずっと続いている。こんな素敵なイラストで生まれ変わるのであれば王道ストーリーも本望でしょう。すてきな作品でした。

**漫画全巻の部屋**

by (株)グリュックス